

# Sonderprogramm für Breitband

## 2,6 Millionen Euro Förderung für die Wesermarsch

**WESERMARSCH.** „Die jetzt vom Bund zusätzlich aufgelegten Sonderprogramme sind ein weiterer wichtiger Baustein für den Breitbandausbau in unserer Region“ sagt die hiesige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen über die jetzt im Bund aufgelegten Sonderprogramme des Verkehrsministeriums für Gigabit-Versorgung von Schulen, Krankenhäusern und Gewerbegebieten. Die bislang auf Antragsteller in „weißen Flecken“, also Gebieten mit einer Anbindung unter 2Mbit/s, begrenzte Förderung des Bundes wird im Rahmen der Sonderprogramme erweitert auf „graue Flecken“, also Gebiete mit einem Netzbetreiber mit mehr als 2Mbit/s, in denen der Glasfaserausbau für Anbieter ebenfalls unrentabel ist. Die Förderung für den Landkreis Wesermarsch beträgt rund 2,6 Millionen Euro. (kzw)